

■第9回あい・うおーく 藤井寺西小学校 藤井寺南小学校 9月29日(日)

藤井寺ライオンズクラブ、当市青少年指導員会、市教育委員会の共催で「あい・うおーく」が実施されました。毎年、藤井寺市内の小学校を対象に順次実施されている行事で、今年は藤井寺西小学校と藤井寺南小学校の児童および保護者合計77名が参加しました。

シュラホールに集合し、学校周辺の仲哀天皇陵古墳、鉢塚古墳を巡るウォークです。

私たちは参加者と一緒に歩き、ガイド役として参加しました。

藤井寺市長の挨拶の後、いよいよ出発です。低学年は保護者と一緒に、また高学年は友達同士での参加で、ずいぶんとにぎやかです。

仲哀天皇陵古墳では「おおきいなあ」とながめて歩いて、改めてその大きさを実感したようです。鉢塚古墳は西小学校の近くでもあり、「ここ登ったことある!」と誇らしげでした。

シュラホールには来た経験はあるものの、展示物をじっくり見るのは初めて方が多いようで、説明を静かに聞いていました。また、今年敷地内に移設された藤の森古墳の石室では室内を興味深く覗き込んでいました。

1時間半ほどのウォークの後、説明を聞いた内容の問題に答えて、お菓子をもらい、最後に、あつあつの焼き芋を頂いて終了となりました。

(2019/10 岩崎)

